
Ausschussmitglied Herr Engelhardt informiert sich, ob im Bereich der Promenade mehr Grün 
entfernt wurde als zuvor beschlossen wurde. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Hinsichtlich des Grünschnitts wird sich ausnahmslos am beschlossenen Konzept orientiert und 
es werden keine zusätzlichen Arbeiten vorgenommen. 
 


